

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度 国際ロータリー会長 ロンD.バートン



2013-2014年度 会長 鶩塚貞長 幹事 服部 滋 クラブ会報委員長 佐藤公俊
創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30
例会場/ウェスティングハウス名古屋市西区樋の口町3-19 TEL 052-523-1998 FAX 052-531-0727

2013 August 21

■ 2013~2014年度方針

“原点に戻り 品格あるアドバンス”
Return to basics Advance with intelligence

NO.7

例会報告

●第2003回例会 平成25年8月21日(水) 晴

●8月は会員増強及び拡大月間

●ロータリーソング 手に手つないで

●出席報告 会員 103 名中 出席72名
(99)

出席率72.73% 修正出席率84.38%
(8月7日分)

●ゲスト紹介

・ゲストスピーカー
シニア ソムリエ 島 幸子さん
・小林さんゲスト 長澤功雄氏

●ニコボックス

「猛暑日を 内から癒す カキ氷

立秋や 曆の上の 絵空事」 鶩塚貞長会長
「本日のゲスト来訪の株式会社ライオンハートの長澤さんです。本年度入会予定です。よろしくお願ひします。」 小林利之君

「7月31日に入籍させて頂きました。健康に気をつけて楽しい家庭を築いてまいりますのでよろしくお願いいたします。」 柏木博喜君

「8月8日に東京営業所を開設致しました。有楽町駅前のペニンシュラホテルの真横のビルです。お近くにお越しの際は銀座で一杯やりましょう。」 間地 寛君

「次女が中学テニス全国大会に出場しました。たま

たま選手宣誓をしました。試合は残念ながら一回戦敗退でしたが…」 中村有孝君

「長い夏休みが終わりました。これからがんばりましょう。」 加治佐健二君

本日のニコボックス	6件	20,000円
累計	50件	296,000円

服部 滋幹事報告

▽当クラブ行事予定

- ・8月21日(水) 例会終了後 理事会
- * 8月28日(水) 例会終了後、理事会を予定しておりましたが、東名古屋分区幹事会ホストのため、本日の例会終了後に変更させていただきます。よろしくお願い致します。
- * 本日、地区大会と敬老祝いのご案内を配布しております。

鶩塚貞長会長挨拶

“ポリオとビンラディン”

経済成長が目覚ましく、人口増加も、近い将来中国を追い越すといわれるインドですが、トイレの普及率は50%程度だそうです。

インドでは、ポリオの患者は年々激減し、2011年に1人だけ発症、翌年2012年には、ついに患者は皆無となりました。

国民の半数が、戸外で用を足しているこの国で、主な感染ルートが、患者の便に排泄されるウイルスであるポリオが、こんな不衛生な環境下でも、ワクチンの普及で撲滅したのです。

2012年の統計では、ポリオ患者の発症は、西アフリカのナイジェリア17人、パキスタン15人、インドの西隣アフガニスタンで6人、全世界で三か国、患者総数38人です。

国際ロータリーの、ポリオ撲滅運動（ポリオ・プラス）をメインに、ユニセフの同じタイトルの活動など、各種団体の物心共の努力で、ここまで追い詰めました。

この様に、ポリオは撲滅寸前にまで至った矢先に、ワクチンの徹底普及を阻害し、当分は絶滅の目途がつかず、場合によっては周辺の清浄国に、再発生の恐れのある出来事が生じたのです。

9. 11テロの報復に、ビンラディンの殺害を企て、その所在の探索に躍起となっていた米国は、アフガニスタンのある街に、アジトと思われる家屋の特定にまで到達しました。

しかしながら他所様の国内で、人殺し奇襲作戦を実行するには、殺害後、“人違いでした”は通りません。

そこで、ポリオワクチンの経口接種が悪用されたのです。

ワクチン投与を口実に、アジトと思しき家屋を訪れた、米国手先のアフガニスタン人医師が、複数の住人へワクチン投与時に、口腔粘膜をひそかに採取、DNA鑑定の結果、ビンラディンの家族であるとの確証を得、それが襲撃へとつながったのです。

このことを知り、怒り心頭に発したアルカイダは、ポリオ憎しと、アフガニスタンでワクチン接種活動を展開する人たちの、無差別殺害を開始しました。

イスラム教とキリスト教の宗教戦争に、民族問題がかかわった紛争の終結に、全く先が見えない今日、ポリオの撲滅は当分達成できません。

それにしてもホワイトハウスで、特殊部隊のビンラディンの殺害実況を、西部劇でも観ているような涼しい顔で“鑑賞”するとは。

アメリカの権力にかかる輩の、神經構造の何と野蛮であること…。

ネイティブアメリカンに、インディアンなる名称をつけ、殺戮の果てに国土を奪い取ったり、サバンナで、槍と弓矢で部族抗争を繰り返していた連中のDNAは、今も色濃く残存していることを実感する光景です。

卓 話

「ワインの奥義」



シニアソムリエール 島 幸子

プロフィール

オードル・デ・コトー・ド・シャンパニユ

「シャンパニユ騎士賞」

フランス・シャンパニユ地方シャンパン協会より授与

ブルゴーニュワイン生産者団体

Confrerie des chevaliers de Tastevinより授与

シェバリエ・ドゥ・タストフロマージュ

「チーズ鑑定騎士」

名古屋三越ワイン売場顧問

名古屋工業大学 産業戦略工学 非常勤師

グランド・オードゥル・デ・カルヴァドス会員

NPO法人キャリアデザインフォーラム理事

ユニー株式会社ワイン売場コンサルタント

有限会社HELP 代表取締役

講演・セミナー 多数

講演テーマ

「ワインの愉しみ」「ワインを通して世界と語る」

「ワインと健康」等。

企業、学生、OL、経営者向け講演活動。

その他活動：トヨタ輸送コンサート司会等

●第2回理事会（平成25年8月21日（水）例会終了後

ウェスティンナゴヤキャッスル）

- 新入会員 加藤智弘氏（一柳葬具総本店営業推進部長）伊藤勝康君紹介
- 職場例会の件 愛知用水管理事務所
- WFF・進行状況及び予算について
- 事務所移転について
- 青少年交換学生の受入日程について
- その他

例会	月日	今後の予定
第2004回	8.28	子どもセンター「パオ」監事弁護士 熊田登与子氏 「取り戻そう子供達の笑顔」
第2005回	9.4	公益財団法人アジア保健研修所主任職員 宇井志緒利氏 「財団奨学生が歩んだその後」
第2006回	9.11	本多國泰環境保全委員長 「今年度の環境保全委員会の方針」

○このウィクリーは再生紙を使用しております。